

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Département des institutions, du territoire et du sport

Cédric Bovey nommé à la tête du Service cantonal de l'éducation physique et du sport

Le Conseil d'Etat a désigné Cédric Bovey en tant que chef du Service cantonal de l'éducation physique et du sport (SEPS). Au bénéfice d'une importante et vaste expérience dans le monde sportif, que cela soit au niveau de l'enseignement, du milieu associatif comme de l'univers sportif national et international, Cédric Bovey prendra ses fonctions le 1^{er} août prochain. Il succédera à Nicolas Imhof qui, après 20 ans à la tête du SEPS, a exprimé en automne dernier sa volonté de réorienter ses activités.

Le SEPS sera dirigé dès le mois d'août prochain par Cédric Bovey, qui est particulièrement bien connu dans l'univers du sport vaudois. Maître d'éducation physique et chef de file au Gymnase de Burier et à l'UNIL, M. Bovey, dont la candidature a été retenue à l'issue d'un processus de recrutement exigeant, connaît le monde du sport dans toute sa diversité et sa richesse.

Agé de 40 ans, ancien gymnaste de haut niveau – plusieurs fois titré aux échelons régional, cantonal et national –, Cédric Bovey est pleinement investi depuis plusieurs années dans de nombreuses entités sportives vaudoises au point de présider Sport Vaud, l'Association cantonale de gymnastique et le comité d'organisation de la Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025. Il est également membre de la commission consultative de l'éducation physique et du sport, ainsi que de différents comités (Fonds du sport vaudois, Vaud générations champions, Fédération suisse de gymnastique).

L'expérience du nouveau responsable du SEPS, titulaire de trois Masters (UNIL et HEP) et de deux CAS (Politique et management du sport ; Leadership et gestion des ressources humaines) s'étend au-delà des frontières nationales. Il officie effectivement depuis 15 ans en tant qu'expert en formation pour le compte de la Fédération internationale de gymnastique et de European Gymnastics.

Le Conseil d'Etat a été convaincu par la vision multisectorielle du sport de Cédric Bovey, que lui confèrent autant son parcours sportif et professionnel que ses connaissances du terrain. Il lui souhaite d'ores et déjà plein succès dans ses futures fonctions.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 01 mai 2024

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DITS, Christelle Luisier Brodard, conseillère d'Etat Cédric Bovey